
 Ata nº 10/2020 – Reunião do Colegiado do Câmpus Canoinhas 
 
No dia dezessete de dezembro do ano de dois mil e vinte, realizou-se a reunião do                
colegiado do câmpus Canoinhas, de forma não presencial, via google meet. Estavam            
presentes os membros natos do colegiado: Diretor-Geral, Joel José de Souza, Chefe do             
Departamento de Ensino, Pesquisa e Extensão, Magali Regina e o chefe do            
Departamento de Administração, Francis Saibel; também estavam presentes os         
conselheiros com representações de cada segmento; e demais servidores convidados.          
Pauta: Pauta: 1- Aprovação do PAT 2021 e 2- Plano de Contingência para Covid-19:              
O Diretor iniciou a reunião cumprimentando a todos os participantes, recepcionando           
também a comunidade externa , alunos e pais que assistem a transmissão ao vivo pelo               
facebook. Sem informes, o diretor deu início ao ponto de pauta. 1- Aprovação do PAT               
2021. O Chefe DAM Francis Saibel agradeceu aos envolvidos na construção do Plano             
Anual de Trabalho (PAT). Explicou sobre as duas fases de aprovação do PAT, e os               
ajustes que foram necessários. Apresentando a planilha explicou cada um dos ítens. Sem             
questionamentos dos presentes e, com a palavra o Diretor Joel José de Souza, seguiu-se              
a apreciação do PAT sendo aprovado por aclamação e sem votos contrários. 2- Plano de               
Contingência para Covid-19: A servidora Juliete Alves dos Santos Linkowski,          
representando a Comissão Local de Contingência para Enfrentamento da Pandemia          
Covid-19, iniciou apresentando o plano municipal (PlanCOn) que já foi aprovado,           
explicando cada um dos ítens, o qual pode ser acessado pelos interessados no site do               
Câmpus. Também apresentou a Política de Segurança Sanitária - IFSC Resolução           
CONSUP no 40, de 30 de novembro de 2020. Com nove capítulos (fases 0,1 e 2 –                 
capítulos 1 ao 8 da PSS): Capítulo 1: contextualização do documento; Capítulo 2: marcos              
legais; Capítulo 3: perfil de risco do IFSC, panorama geral da instituição, e que também               
dialoga com o CENSO do IFSC; Capítulo 4: estrutura de tomada de decisões, gestão,              
comunicação, saúde, suprimentos, infraestrutura; Capítulo 5: etapas do processo         
decisório; Capítulos 6, 7, 8 e 9: retorno às atividades presenciais, com medidas a serem               
seguidas. Capítulo 9 (ainda não aprovado): Fase 1: Preparação do câmpus para retorno             
às atividades presenciais; limpeza e desinfecção, sinalização do câmpus, fixação de           
equipamentos, disponibilização de EPIs, capacitação da comunidade acadêmica como         
um todo (servidores, funcionário terceirizados, estudantes e pais/responsáveis pelos         
alunos) para cumprimento dos protocolos de biossegurança, Dimensionamento do         
número de servidores e dos setores que necessitam trabalhar presencialmente para           
acionamento da Fase 2, Mapeamento de espaços a serem utilizados, de horários e fluxos              
de atividade para acionamento da Fase 2, Possibilidade de retorno de estudantes            
formandos de cursos superiores e de pós- graduação, bem como de seus professores,             
para a realização de experimentos indispensáveis para a conclusão de TCCs ou            
cumprimento de prazos de projetos de pesquisa caso haja garantia de obediência a toda              
as normas de segurança e protocolos biossanitários contidos neste documento e no plano             
de contingência da unidade. Fase 2 (30%) Prioridade de retorno: Estudantes formandos            
para aulas de laboratório e realização de experimentos para a conclusão de Projetos             
Integradores e TCC. Aulas de laboratório com escalonamento de dias e horários para que              
se reduza o fluxo de circulação de pessoas nos câmpus e em cada laboratório em               
particular. Estudantes de cursos EJA EPT, conforme avaliação de sua pertinência e            
possibilidade pelo câmpus. Disponibilização de laboratórios de informática a estudantes          
sem acesso às ANP Retorno de atividades de pesquisa que não possam permanecer             
paradas tendo em vista o cumprimento de prazos constantes em edital ou sob risco de               
prejuízo irreparável ao seu andamento. Retorno de servidores que não constituam grupo            
de risco e atuem em setores essenciais à realização das atividades acadêmicas.            
Dimensionamento do número de servidores e dos setores que necessitam trabalhar           
presencialmente para acionamento da Fase 3. Mapeamento de espaços a serem           



utilizados, de horários e fluxos de atividade para acionamento da Fase 3. Fase 3              
Prioridade de retorno: (50%) Retorno de estudantes formandos para aulas de laboratório            
e realização de experimentos para a conclusão de Projetos integradores e TCCs; Retorno             
integral das aulas de laboratório com escalonamento de dias e horários para que se              
reduza o fluxo de circulação de pessoas nos câmpus e em cada laboratório em particular;               
Retorno de estudantes de cursos EJA-EPT; Outros grupos de estudantes considerados           
prioritários pelo câmpus; Disponibilização de laboratórios de informática a estudante sem           
acesso às ANP; Dimensionamento do número de servidores e dos setores que            
necessitam trabalhar presencialmente para acionamento da Fase 4 Mapeamento de          
espaços a serem utilizados, de horários e fluxos de atividade para acionamento da Fase              
4. Fase 4 (80%) Prioridade de retorno: Estudantes formandos para aulas de laboratório e              
realização de experimentos para a conclusão de Projetos integradores e TCCs: Aulas de             
laboratório com escalonamento de dias e horários para que se reduza o fluxo de              
circulação de pessoas nos câmpus e em cada laboratório em particular. Fase 5 Retorno              
às atividades regulares. Respondendo ao questionamento do Conselheiro Senhor Elcio          
Hirano, comentou que há previsão no plano, de uma sala de acolhimento para possíveis              
casos detectados dentro do Câmpus. Respondendo ao questionamento do facebook, o           
docente Jorge Armindo Sell, mencionou que o PlanCon já está disponível no site e pode               
ser acessado pelos interessados.Nada mais havendo a tratar, o presidente do colegiado,            
Joel José de Souza encerrou a reunião, e eu, Cristiane Vieira dos Santos Fürst, 2ª               
secretária do colegiado, lavrei a presente ata que foi aprovada por todos os conselheiros              
de forma online.  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


